
UNE JOURNÉE À LYON



Le 27 mars 2024, 30 adhérents de notre association ont participé à une visite organisée conjointement par les AVF de Lyon et de Valence.

Le voyage s'est effectué en train. Accueillis en gare de Lyon par nos homologues AVF, c'est répartis en deux groupes que nous avons commencé les visites programmées le matin : **Les Hauts de Fourvière**, la montée funiculaire, la basilique, l'amphithéâtre romain... et **Le Vieux Lyon**, la cathédrale Saint-Jean, ses traboules, ses ruelles, l'horloge Charlet...

A midi, nous nous sommes tous retrouvés au siège de l'AVF dans le vieux Lyon pour échanger joyeusement autour d'un apéritif offert par nos hôtes suivi d'un repas au restaurant *Giovany's Ristorente*.

Les visites se sont poursuivies l'après-midi, **Le bas des pentes de La Croix-Rousse**, le mur des Lyonnais, les couvents, les hôtels particuliers ... et **Les Traboules de La Croix-Rousse**, sur les pas des Canuts et des résistants de la seconde guerre mondiale ... Pour tous nous retrouver Place des Terreaux au bar *Boston Tavern* avant de reprendre le métro pour la gare de Perrache.

Nous nous sommes quittés en se promettant de se revoir à Valence en 2025.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont œuvré pour que cette journée soit une réussite, ce qu'elle a été pleinement. Et un grand Bravo pour, celles sans qui cette sortie n'aurait pu avoir lieu, les responsables de l'activité Sorties et Voyages de notre AVF :

Frédérique et Roselyne.